



Ressort: Auto und Motorsport

Investor versucht die MotoGP am Sachsenring zu halten.

Alsfeld, 17.07.2018 [ENA]

Ein privater Investor will jetzt versuchen das man sich einigt zwischen dem ADAC München und des Sachsenring-Management. Trotz höher Besucherzahlen als wie Jahre 2017 ist die Zukunft immer noch ungewiss, aber der private Investor will auf jeden Fall die Tradition am Leben behalten.

Nach dem der neunte Sieg von Marc Marquez am Sachsenring gefeiert gewesen worden war, gab es nur ein grosses Thema dann noch, wie geht es weiter mit der MotoGP am Sachsenring. Da der ADAC vor einigen Monaten den Vertrag mit der SRM gekündigt hatte, steht das Rennen jetzt vor dem Aus. Ein privater Investor soll jetzt helfen den Deutschland GP auf dem Sachsenring zu retten.

Der Investment-Manager Matthias Moser, soll angeblich Pläne haben die Anteilsmehrheit an der SRM zu übernehmen und so den Deutschland Grand Prix auf dem Sachsenring zu retten für das Jahr 2019. Die Gespräche zwischen Veranstalter und Käufer stehen angeblich kurz vor dem Abschluss lt. Matthias Moser.

Selbst danach ist die Zukunft der MotoGP auf dem Sachsenring noch nicht gesichert, da erst dann noch wieder Gespräche geführt werden müssen zwischen dem ADAC und der SRM.

Erst wenn diese Gespräche geführt worden sind, will Investor Matthias Moser helfen das der Deutschland Grand Prix am Sachsenring in Hohenstein-Ernstthal im Jahr 2019 wieder gefahren werden kann, dann kommt noch dazu das auch erst nach den Gesprächen das Thema "Nürburgring" endgültig dann vom Tisch ist. Also hängt die Zukunft des Deutschland Grand Prix von zwei Entscheidungen ab.

Zuerst muss die Lage zwischen ADAC und der SRM geklärt werden. Es kann nur weiter verhandelt werden wenn sich der ADAC und der SRM sich auf einen neuen Vertrag einigen.

Die andere Entscheidung liegt an den Stadträten der Gegenden, sie werden entscheiden ob Moser die Mehrheitsanteile an der SRM übernehmen darf. Das betrifft 4 Kommunen und den Landkreis Zwickau, dort liegt der Antrag vor. Die erforderlichen Gespräche sind bereits am laufen, bestätigte der Bürgermeister von Hohenstein-Ernstthal Lars Kluge.

[Bericht online lesen:](#)

http://moto-gp.en-a.de/auto_und_motorsport/investor_versucht_die_motogp_am_sachsenring_zu_halten-71650/

Redaktioneller Programmdienst: European News Agency

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661
Email: contact@european-news-agency.com
Internet: european-news-agency.com

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.



..... International Press Service.....

Redaktion und Verantwortlichkeit:
V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV: Patricia Rennhack

**Redaktioneller Programmdienst:
European News Agency**

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661
Email: contact@european-news-agency.com
Internet: european-news-agency.com

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.